

schrittlichen demokratischen Kräften ab. Diese opportunistische Politik der rechten SPD-Führer begünstigte das Wiedererstehen des Imperialismus und Militarismus in Westdeutschland und die Errichtung des Bonner militaristisch-klerikalen Obrigkeitsstaates, der nach innen ein Instrument zur Unterdrückung aller friedliebenden, demokratischen Kräfte ist und nach außen erneut die aggressive imperialistische Politik fortsetzt.

Der USA-Imperialismus benutzte seine Position als Besatzungsmacht, um eine demokratische Entwicklung in Westdeutschland zu verhindern. Er verhalf denselben Kräften der Monopolisten, Militaristen und Junker, die die deutsche Arbeiterklasse in der Novemberrevolution blutig niedergeschlagen, das terroristische Hitlerregime errichtet und die ganze Nation in die Katastrophe des zweiten Weltkrieges gestürzt hatten, wieder zur Macht. Um ihre reaktionäre Herrschaft gegen die demokratischen Kräfte zu sichern, vollzogen die imperialistischen und militaristischen Kräfte gemeinsam mit dem USA-Imperialismus die Spaltung Deutschlands.

27. In Deutschland wird gegenwärtig der Kampf zwischen zwei politischen Hauptkräften und zwei gesellschaftlichen Systemen geführt. Die Interessen der Monopolisten, Militaristen und Junker mit ihrem imperialistischen Machtapparat stehen den Interessen der Arbeiterklasse und der friedliebenden Kräfte des ganzen deutschen Volkes entgegen, die in der Arbeiter-und-Bauern-Macht der Deutschen Demokratischen Republik eine feste staatliche Basis haben. Die Sicherung des Friedens und die nationale Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat hängen gegenwärtig davon ab, das lehrt auch die Novemberrevolution, daß den Monopolisten, Militaristen und Junkern die Macht aus der Hand geschlagen wird. Der Kampf um die Sicherung des Friedens ist zum Hauptinhalt der Deutschlandfrage geworden. Der V. Parteitag beweist erneut, daß nur die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ein reales Programm zur Erhaltung des Friedens und zur Wiedervereinigung Deutschlands besitzt. Er stellt als Hauptaufgabe der Arbeiterklasse in der Deutschen Demokratischen Republik zur Erfüllung dieses Programms den Kampf um die Vollendung des Aufbaus des Sozialismus und damit um die maximale Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik in den Mittelpunkt.

Das Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands stellt der ganzen deutschen Arbeiterklasse große Aufgaben und zeigt ihr die